

## **GERMAN**

Official Evolution Magazine | Edition 1

### **Haarentfernung**

#### **Lutronic Clarity - Alexandrit-Laser**

Schnellste und effizienteste Haarentfernung  
mit dem LUTRONIC CLARITY-ALEXANDRIT LASER

Der Clarity Medical Laser gehört aktuell zu den weltweit effektivsten Lasergeräten, die nur von Fachpersonen angewendet werden dürfen. Er ist nicht vergleichbar mit dem kosmetischen IPL- oder SHR-Laser, die beide keine langfristige Wirkung haben.

Das Clarity-System ist ein Alexandrit-Laser, dessen Laserquelle ein Alexandrit-Kristall ist. Es bietet verschiedene Behandlungsmöglichkeiten, die speziell auf Ihre Bedürfnisse und Wünsche zugeschnitten sind.

Alle Behandlungen sind schnell, effektiv und schmerzarm.

### **Was passiert bei der Haarentfernung mittels medizinischem Laser?**

Bei der Behandlung durchdringen die Laserstrahlen die Haut, treffen auf die Farbpigmente der Haare und veröden sie. Bei den Haaren, die sich in der Wachstumsphase (Anagenphase) befinden und somit noch mit ihrer Haarwurzel verbunden sind, wird nicht nur das Haar geschädigt, sondern auch die umgebenden Zellen, die es versorgen. Die Haarwurzel wird ebenfalls zerstört und es kann kein neues Haar mehr nachwachsen. Je dunkler das Haar ist, desto besser funktioniert die Behandlung, da der Laser von dunklen Pigmenten angezogen wird.

### **Was dürfen Sie erwarten?**

Wir arbeiten mit den neuesten Gerätegenerationen. Je nach Patient braucht es 4-8 Behandlungssitzungen im Abstand von 4 Wochen für die Gesichtsregion, bzw. 6-8 Wochen für andere Körperregionen. Bereits nach einigen Tagen können Sie sehen, wie sich die Haarwurzeln aus der Haut lösen. Die Behandlungen führen zu einer Reduktion der Behaarung um über 80 %.

### **Worauf sollten Sie achten?**

- Die Haut eins bis zwei Tage vor der Behandlung sorgfältig rasieren, um am Tag der Behandlung haarfrei zu sein (wichtig: bitte mindestens 3 Wochen vorher nicht epilieren oder zupfen)
- Keinen Selbstbräuner auftragen

- Vermeiden Sie Sonnenexposition 3 Wochen zuvor

Der Clarity-Laser verfügt über ein externes Kühlsystem, welches die Behandlung angenehmer macht. Eine zusätzliche lokale Betäubung ist daher nicht notwendig. Die sanften Behandlungsmethoden des Clarity-Systems sind so entworfen, dass sie den bereits angenehmen Effekt verstärken.

Nach der Behandlung mit dem Clarity-System gibt es nur selten eine anhaltende Hautrötung, selbst bei kombinierten Hauttherapien. Sie können Ihre Haut nach der Behandlung wie gewohnt pflegen und sorgenlos Make-up auftragen.

Die gesamte Dauer der Behandlung hängt von der Hautregion ab. Dank der eingebauten Zeitsparfunktion bietet das Clarity-Lasersystem allerdings schnelle Behandlungsformen an, sodass z. B. der gesamte Gesichtsbereich in weniger als 10 Minuten behandelt werden kann.

## **ENGLISH**

Official Evolution Magazine | Edition 1

### **Hair removal**

#### **Lutronic Clarity - Alexandrite Laser**

Fastest and most efficient hair removal  
with the LUTRONIC CLARITY-ALEXANDRITE LASER

The Clarity Medical Laser is currently one of the world's most effective laser devices and may only be used by specialists. It's not comparable with the cosmetic IPL or SHR laser, neither of which provides long-term effects.

The Clarity system is an Alexandrite Laser whose laser source is an alexandrite crystal. It offers various treatment options that are specially tailored to your needs and wishes.

All treatments are quick, effective, and painless.

#### **What happens during hair removal with a medical laser?**

During treatment, laser beams penetrate the skin, hit the colour pigments of the hair, and the hairs are desolated. In the case of those hairs that are in the growth phase (anagen phase) and are therefore still connected to their root, not only does the hair get damaged, but also the surrounding cells that supply it. The root of the hair also gets destroyed and thus no new hair can grow back. The darker the hair, the better this works, as the laser is attracted to dark pigments.

#### **What can you expect?**

We work with the latest generation of equipment. Depending on the patient, it takes 4-8 treatment sessions with intervals of 4 weeks for the facial region or 6-8 weeks for other areas of the body. After only a few days you can already see the roots of the hairs emerging from under the skin and growing out. The treatments result in a hair reduction of over 80%.

#### **What should you pay attention to?**

- Carefully shave the skin one to two days before the treatment to be hair-free on the day (important: please do not epilate or pluck for at least 3 weeks before)
- Don't apply self-tanning lotions
- Avoid sun exposure for 3 weeks before

The Clarity laser has an external cooling system, which makes the treatment more comfortable. An additional local anaesthetic is therefore not necessary. The gentle treatment methods of the Clarity system are designed to enhance the pleasant effect.

After treatment with the Clarity system, there is rarely any persistent reddening of the skin, even with combined skin therapies. You can continue your regular skincare and apply make-up as usual without concern.

The total duration of the treatment depends on the skin region. However, thanks to its built-in, time-saving function, the Clarity laser system offers fast treatment forms so that, for example, the entire facial area can be treated in less than 10 minutes.